



english version below

## **DIP (Dervish in Progress)** Entdecke die Kraft des Whirling (Drehtanz)

**3. bis 6. Juli 2025 Villach**

"Whirling bedeutet nicht, sich selbst zu verlieren; es geht darum, ein Zentrum zu finden, in dem Körper, Geist und Emotionen mit einer tieferen Wahrheit in Einklang stehen. Dort verschmelzen Stille und Bewegung, wodurch Transformation auf natürliche Weise geschehen kann."

– Ziya Azazi

### **Eine transformierende Erfahrung wartet auf dich**

Zum ersten Mal bringt **Dervish in Progress (DIP)** sein renommiertes Whirling-Retreat in Kooperation mit dem Verein **mind.set** in die schöne Draustadt Villach.

Dieses viertägige immersive Retreat, das vom 3. bis 6. Juli 2025 stattfindet, ist darauf ausgelegt, sowohl Anfänger als auch fortgeschrittene Praktizierende in einen gemeinsamen Raum der Erkundung, Ausrichtung und Transformation einzuladen.

In einer immer schneller werdenden, multidimensionalen Welt von heute finden wir uns in einer Realität wieder, die in ihrer multi-temporalen Vielseitigkeit oft überfordernd erscheinen kann. Während wir uns an diese Komplexitäten anpassen, ist es entscheidend, regelmäßig Körper, Geist und Emotionen neu auszurichten. Das Whirling, wie es in DIP praktiziert wird, bietet einen tiefgreifenden Weg für eine Neuausrichtung und eine Methode zur inneren Balance, Ausrichtung und Erneuerung.

Um mehr Menschen zu erreichen und seine globale Präsenz zu erweitern, bietet DIP (Dervish in Progress) 2025 mehr Veranstaltungen an. Diese Retreats sind nicht nur eine Einführung in das Whirling, sondern auch eine Gelegenheit, unter der transformierenden Führung von Ziya Azazi in eine tiefere Verbindung mit sich selbst und anderen einzutreten.

## Warum Whirling ?

Die Neurowissenschaften bestätigen die transformative Kraft rhythmischer Bewegung zur Verbesserung der Neuroplastizität, Regulierung von Emotionen und Förderung von Resilienz. Das Whirling kombiniert diese Vorteile mit besonders tiefgreifenden spirituellen Einsichten und erschafft eine Praxis, die sowohl Geist als auch Seele nährt.

Die Intention von DIP ist, das Whirling für alle zugänglich zu machen, insbesondere in einer Ära eines multidimensionalen Lebens. Durch regelmäßige Praktiken von Ausrichtung und Balance können wir besser mit den Komplexitäten des modernen Lebens umgehen und ein stabiles inneres Zentrum im äußeren Chaos finden.

## Ablauf des Retreats

### Tag 1 (Donnerstag, 3. Juli):

- für Anfänger:

Neue Teilnehmer werden in die grundlegenden Konzepte des Whirling eingeführt, die in DIP als "EQUATION" bezeichnet werden, welche wesentliche Prinzipien wie Balance, Fokus und Bewegungsrichtung betonen. Anfänger werden so ihre erste Whirlingsession erleben, die mit klarer Sorgfalt geleitet wird.

- für fortgeschrittene Teilnehmer:

Fortgeschrittene DIP-Teilnehmer sind herzlich eingeladen, am ersten Tag teilzunehmen, um in die Praktiken des Retreats einzutauchen. Sie können sich jedoch auch entscheiden, am Tag 2 (Freitag, 4. Juli) zu kommen, wenn ihnen das lieber ist.

### Tage 2–4 (4.–6. Juli):

Ab Freitag kommen alle Teilnehmer zusammen und begeben sich auf eine gemeinsame Reise. Unter der Anleitung von **Ziya Azazi** erforschen sie die Theorie und Praxis des Drehens und tauchen in die unbekannt Dimensionen dieser Bewegungskunst ein.

### die tägliche Aktivitäten umfassen:

- Whirling-sessions, die darauf ausgelegt sind, körperliche Ausrichtung, Ausdauer und Präsenz zu entwickeln.
- Geführte Übungen zur Förderung des Körperbewusstseins und innerer Balance.
- Einblicke in die Philosophie, Mechanik und Spiritualität des Whirling.
- Möglichkeiten zur stillen Reflexion und zur Verbindung mit der Umgebung und der Gruppe.

## nähere Infos

**Termin:** 3. bis 6. Juli 2025

**Location:** Volkshaus Perau, Burgerlandstraße 16a,  
9500 Villach, Kärnten, Österreich

<https://volkshaeuservillach.at/veranstaltungshaeuser/volkshaus-perau/>

### **Unterkunft:**

Für günstige Unterkünfte können wir die Familien- und Jugendherberge in Villach / St.Martin empfehlen: [www.hiyou.at/villach](http://www.hiyou.at/villach)

Es gibt Einzel-, Doppel-, Dreibett- und Gruppenräume. Bitte prüfe die Verfügbarkeit und Preise rechtzeitig im Voraus. Bei Reservierungen den **Verein mind.set** erwähnen, wir haben 3 Mehrbettzimmer reserviert, die allerdings auch in Einzel- oder Doppelzimmer umgebucht werden können. Preisliste mit allen Infos:

<https://www.oejhv.at/wp-content/uploads/Villach-Preise-2025-D.pdf>

## Retreat Preise

(enthält keine MwSt., da unser gemeinnütziger Verein umsatzsteuerbefreit ist):

**380.- €** - Reguläre Teilnehmer

**350.- €** - DIP-Gemeinschaftsmitglieder & Mitglieder von mind.set

**320.- €** - DIP-TEP-(Teaching Educational Program) Absolventen & Studenten

### **Zahlungsinformationen:**

- Reserviere deinen Platz mit einer nicht rückerstattbaren Anzahlung von 100.-€\* über folgendes Google-Formular: <https://forms.gle/uVSaAudVhtg5ymMz6>

\*sollte das Retreat nicht stattfinden, werden die 100.-€ selbstverständlich retourniert.

- Snacks und Getränke (Wasser, Tee, Kaffee) werden während des Retreats bereitgestellt.

### **Kontaktinformationen**

Für etwaige Fragen oder Hilfe kontaktiere bitte:

office@mind-set.jetzt

Charly & Hubert:

+43 676 4227717

Anna Rita:

+43 650 6467746

Gastgeber:

[Anna Rita Cedroni](#) &

**mind.set**  
Verein für Lebenskunst  
und Denkwaisen

## Ziya Azazi - ein Visionär in Bewegung

Ziya Azazi ist ein international anerkannter Performer und Lehrer, bekannt für seinen innovativen Ansatz in den Whirling-Praktiken.

Geboren in Antakya, Türkei, bringt er über 20 Jahre Erfahrung in der Verschmelzung traditioneller und zeitgenössischer Tanzformen mit. Durch umfangreiche Forschung hat Ziya **Dervish in Progress (DIP)** entwickelt, eine moderne Interpretation des Whirlings, die eine individuelle Transformation, Ausrichtung und innere Verbindung betont.

Ziyas Arbeit wurde bei renommierten Festivals und Veranstaltungen in mehr als 55 Ländern vorgestellt. Seine einzigartigen Methoden integrieren die physischen, mentalen und emotionalen Aspekte des Whirlings und bieten Praktizierenden eine tiefgreifende Reise in das weite Unbekannte ihres Seins.

### sei dabei . . .

Dieses Retreat bietet eine seltene Gelegenheit, das Whirling als Werkzeug für tiefgreifende Selbstentdeckung und Transformation zu erleben. Im geschützten Raum der DIP-Gemeinschaft, geleitet von Ziya Azazi, wirst du Bewegung, Stille und die reichen inneren Landschaften deines tiefen Seins erkunden.

Ob du neu im Whirling bist oder ein erfahrener Praktizierender, dieses Retreat ist eine Einladung, innezuhalten, sich neu auszurichten und die Kraft der Verbindung - innerhalb von dir selbst und mit dem weiten Unbekannten - wiederzuentdecken.

Melde dich an, um uns in Villach zu begleiten und tauche in diese transformative Reise ein.

Reserviere noch heute deinen Platz, um die Balance, Klarheit und Freude zu erleben, die dich erwarten.





**Discover the Power of Whirling:  
DIP (Dervish in Progress) in Villach, Austria**

**Date: 3rd - 6th July 2025**

**Location: Volkshaus Perau, Burgenlandstraße 16a, 9500 Villach, Carinthia, Austria**

*"Whirling is not about losing oneself; it's about finding a centre where the body, mind, and emotions align with a deeper truth. It's where stillness and movement merge, allowing transformation to happen naturally."*

– Ziya Azazi

**A Transformative Experience Awaits**

For the first time, Dervish in Progress (DIP) is bringing its renowned whirling retreat to the beautiful and serene town of Villach, Carinthia, Austria.

This four-day immersive retreat, taking place from July 3rd to July 6th, 2025, is designed to welcome both beginners and advanced practitioners into a shared space of exploration, alignment, and transformation.

In today's fast-paced, multidimensional world, we often find ourselves navigating what can feel like an overwhelming reality—multi-temporal, multi-special, and multi-skilled. As we adapt to these complexities, it becomes crucial to regularly recalibrate our body, mind, and emotions. Whirling, as practiced in DIP, offers a profound pathway for this recalibration, serving as a vehicle for inner balance, alignment, and renewal.

In 2025, DIP is expanding its global presence with a significantly increased number of events, driven by its mission to reach and impact more lives. This retreat is not merely an introduction to whirling but an opportunity to step into a deeper connection with oneself and others, supported by the transformative guidance of Ziya Azazi.

**Why Whirling?**

Neuroscience highlights the transformative power of rhythmic movement in enhancing neuroplasticity, regulating emotions, and fostering resilience. Whirling, in particular, combines these benefits with profound spiritual insights, creating a practice that nourishes both the mind and soul.

DIP is dedicated to making whirling accessible to everyone, especially in this era of multi-dimensional living. By introducing regular practices of alignment and balance,

individuals can better navigate the complexities of modern life, finding a stable centre amidst the chaos.

## **Structure of the Retreat**

### **Day 1 (Thursday, July 3):**

- For Beginners:

New participants will be introduced to the fundamental concepts of whirling, referred to in DIP as the EQUATION, which emphasizes essential principles like balance, focus, and movement alignment. Beginners will also experience their first whirling session, guided with clarity and care.

- For Advanced Participants:

Advanced DIP participants are welcome to join from the first day to immerse themselves in the retreat's practices. However, they may also choose to arrive on Day 2 (Friday, July 4) if preferred.

### **Days 2–4 (July 4–6):**

From Friday onward, all participants—beginners and advanced practitioners alike—will come together to embark on a collective journey. Under the expert guidance of Ziya Azazi, participants will explore the theories and practices of DIP, delving into the vast and unknown dimensions of the spinning world.

Daily Activities Include:

- Whirling sessions designed to develop physical alignment, stamina, and presence.
- Guided exercises to cultivate body awareness and inner balance.
- Insights into the philosophy, mechanics, and spirituality of whirling.
- Opportunities for quiet reflection and connection with Villach's natural beauty.

## **Practical Information**

Dates: July 3rd to July 6th, 2025

Location: Volkshaus Perau, Bürgerlandstraße 16a, 9500 Villach, Carinthia, Austria

<https://volkshaeuservillach.at/veranstaltungshaeuser/volkshaus-perau/>

### **Accommodation:**

For accommodations, we suggest the comfortable and welcoming Family–Youth Hostel in Villach: <https://www.hiyou.at/en/villach-e/>

Single, double, triple, and group rooms are available. Please check availability and prices in advance and mention for reservation: Verein **mind.set** !

<https://www.oehjv.at/wp-content/uploads/Villach-Preise-2025-E.pdf>

**Fees** (All Prices without VAT):

- €380 – Regular participants
- €350 – DIP community members & members of Mind.Set Association
- €320 – DIP-TEP graduates & students

#### Payment Details:

- Reserve your spot with a non-refundable deposit of €100 filling the google form:  
<https://forms.gle/joozgvmcv7gDP9sH7>

- Snacks and beverages (tea, coffee) will be provided throughout the retreat.

#### Contact Information

For questions or assistance, please contact:

[office@mind-set.jetzt](mailto:office@mind-set.jetzt)

Charly & Hubert: +43 676 4227717

or Anna Rita: +43 650 6467746

#### Ziya Azazi: A Visionary in Movement

Ziya Azazi is an internationally acclaimed performer and teacher, renowned for his innovative approach to whirling practices. Born in Antakya, Turkey, he brings over 20 years of experience in blending traditional and contemporary dance forms. Through extensive research, Ziya has developed Dervish in Progress (DIP), a modern interpretation of whirling that emphasizes individual transformation, alignment, and inner connection.

Ziya's work has been featured in prestigious festivals and events across more than 55 countries. His unique methods integrate the physical, mental, and emotional aspects of whirling, offering practitioners a profound journey into the vast unknown of their being.

#### Join Us

This retreat offers a rare opportunity to experience whirling as a tool for profound self-discovery and transformation. In the supportive space of the DIP community, guided by Ziya Azazi, you will explore movement, stillness, and the rich inner landscapes of your being.

Whether you are new to whirling or an experienced practitioner, this retreat is an invitation to pause, recalibrate, and rediscover the power of connection—within yourself and with the vast unknown.

Take the step to join us in Villach and immerse yourself in this transformative journey. Reserve your spot today and experience the balance, clarity, and joy that await!

Hosted by:



Anna Rita Cedroni &